



Si dicen que en política la forma es fondo, entonces cómo se debe leer el intento de vacío que, desde la Secretaría de Gobierno, le quisieron hacer a **Omar Hamid García Harfuch**, durante su comparecencia de ayer en el Congreso de la Ciudad de México.

También dicen que en política no hay casualidades, y resulta que apenas empezó la comparecencia del secretario de Seguridad Ciudadana, la diputada **Valentina Batres** se desapareció del recinto y regresó hasta que **García Harfuch** se había ido.

Igual ocurrió con la coordinadora de la bancada de Morena, **Martha Ávila**, cuya presencia en el pleno fue intermitente; pasó más tiempo fuera que sentada junto al jefe de Policía, como es costumbre cuando alguien del Gobierno comparece.

Ni qué decir de que los *morenos* enviaron a gente de muy bajo perfil a la tribuna, como para que la comparecencia no fuera tan lucidora. Y ya ni hablar de los invitados, pues no hubo nadie del gabinete de **Claudia Sheinbaum**.

Cuando compareció **Martí Batres**, Donceles se llenó de funcionarios; hasta **Ernestina Godoy** lo acompañó. El martes, cuando compareció la secretaria de Salud, **Olivia López**, le mandaron a **Ricardo El Mandibulín Ruiz**, subsecretario de bajo perfil, pero de eso a nada...

Al secretario de Seguridad Ciudadana no le mandaron ni al portero del Antiguo Ayuntamiento para que lo acompañara, lo que fue muy comentado entre las curules, donde interpretaron eso como una jugada de **Martí** para evitar que **García Harfuch** luciera, pues ya lo ve como rival.

Pero al final ni falta hicieron, ya que los diputados de todas las fracciones reconocieron su trabajo, incluso le ofrecieron cooperar con él para alcanzar sus objetivos, tanto en seguridad como en el control de los penales

de la capital.

Así, arropado, incluso por las bancadas de la oposición, el funcionario libró el intento de vacío de la Secretaría de Gobierno, y demostró que cada vez está más hecho; además de buen policía, saltó bueno para la grilla.

Pero como nunca falta el pelo en la sopa, los diputados **Jesús Sesma**, del PVEM, y **Jorge Gaviño**, del PRD, se robaron parte del show con un debate que nada tuvo que ver con la comparecencia.

El problema inició porque **Gaviño** criticó a los partidos que se ponen de tapetes, en lugar de aportar críticas constructivas para

avanzar. Aunque no mencionó nombres, **Sesma** dio por hecho que el perredista se refería a los tapetes verdes.

La discusión entre ambos llegó al plano personal, cuando el diputado del tucán llamó viejo al del sol azteca. Todo ocurría mientras el jefe de Policía observaba incómodo en su silla; ora sí que qué pena con las visitas, pero no podía faltar el escándalo.

Cuando todo regresó a la normalidad, los ojos volvieron sobre **García Harfuch**, quien cerró entre aplausos su comparecencia. Incluso diputadas como

la panista **Ana Villagrán**, dijeron que si él era candidato, sin duda lo apoyarían... "después de **Santiago (Taboada)**".

Seguramente después de hoy, **Martí** tendrá más cosas en qué pensar y no sólo en **Clarita Brugada** como enemiga para 2024, sino también en un tal **Omar Hamid**.



## CENTAVITOS

Bueno hubiera sido aprovechar la visita del jefe de Policía para que le echara un ojo al tema del *moreno* **Jeancarlo Elizondo**, quien primero falsificó credenciales del Congreso para que su staff pueda ingresar, y después clonó tarjetones del estacionamiento. Ahora



que los dueños exigen el pago por el uso del estacionamiento, **Jeancarlo** se niega a pagar. A tiempo el PRD se deshizo de esa *fichita...* que recibió gustoso Morena.

Al secretario  
de Seguridad  
Ciudadana no  
le mandaron  
ni al portero  
del Antiguo  
Ayuntamiento  
para que lo  
acompañara.

